



Ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen - Landkreis Havelland hisst Aktionsfahne am Kreishaus in Rathenow

25.11.2024

Anlässlich des **Internationalen Aktionstages gegen Gewalt an Frauen** setzt der Landkreis Havelland am 25. November ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen. Landrat **Roger Lewandowski**, Kreistagsvorsitzende **Barbara Richstein**, die Erste Beigeordnete **Elke Nermerich** sowie Dezernent **Dennis Granzow** haben gemeinsam mit der Gleichstellungsbeauftragten **Bianca Lange**, Frauenhausleiterin **Catrin Seeger** und der Beauftragten für Chancengleichheit am Arbeitsmarkt, **Gabriele Holzauer**, die Aktionsfahne am Kreishaus in Rathenow gehisst.

„Wir beteiligen uns als Landkreis seit vielen Jahren an diesem Aktionstag und holen das Thema häusliche Gewalt damit in den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit. Häusliche Gewalt findet täglich statt, betrifft alle Gesellschaftsschichten und macht vor Niemandem Halt. Gerade auch vor dem Hintergrund stetig wachsender Fallzahlen ist es wichtig, die häusliche Gewalt aus der Tabu-Ecke herauszuholen und offen dagegen vorzugehen“, erklärt Landrat Roger Lewandowski.

„In Brandenburg wurden 2023 insgesamt 6.325 Fälle von häuslicher Gewalt registriert, mehr als 4.000 Opfer waren Frauen und Mädchen. Im Vergleich zu 2022 ist die Zahl noch einmal um 472 Fälle angestiegen, was wir schon seit Jahren mit Besorgnis beobachten“, ergänzt Bianca Lange, Gleichstellungsbeauftragte des Landkreises Havelland.

Um Betroffene im Havelland besser schützen und unterstützen zu können, wird aktuell ein Gebäude in der Kreisstadt Rathenow saniert, das im kommenden Jahr das bisherige, in die Jahre gekommene Frauenhaus ablösen soll und auch die Platzkapazität erhöhen wird.

„Gewalt gegen Frauen ist vielschichtig und betrifft viele Lebensbereiche. Der 25. November ist ein wichtiger Tag für von Gewalt betroffene Frauen. Sie brauchen aber auch an den restlichen 364 Tagen im Jahr unsere Aufmerksamkeit, unseren Schutz sowie unsere Unterstützung“, bekräftigt Kreistagsvorsitzende **Barbara Richstein**, die seit diesem Jahr auch Bundesvorsitzende des Weißen Rings ist.

Die orangefarbene Aktionsfahne „Nein zu Gewalt an Frauen“ orientiert sich an der UN-Kampagne „Orange The World“, die seit 1991 auf Gewalt aufmerksam macht: vom Internationalen Tag zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen am 25. November bis zum 10. Dezember, dem Tag der Menschenrechte, werden Gebäude auf der ganzen Welt orange beleuchtet.

[Zurück](#)